

J'ai perdu un frère de luttes



Gilbert HANNA disparu
le 5 mai 2019

Syndicaliste, animateur radio, journaliste, soutien à la cause palestinienne, à Georges Ibrahim Abdallah, aux sans papier, au peuple Kurdes, aux réfugiés; Gilbert était un Humaniste fidèle et courageux.

Toute sa vie fidèle à ses valeurs il a œuvré au service des autres pour un monde de paix de justice sociale et de démocratie.

Gilbert tu vas laisser un grand vide dans nos luttes, Gilbert tu nous manques déjà!

Toutes mes condoléances à ta famille et à tes amis.

Fraternellement

Paguy



L'ARMÉE ISRAËLIENNE ASSASSINE
LE MONDE ENTIER SE TAIT
LE POPULATION ISRAËLIENNE EST COMPLICE

En direct de Gaza

Il est 22h à Gaza

Trois morts et 5 blessés jusqu'à présent
12 raids israéliens partout dans la bande de Gaza

Ce vendredi 3 mai 2019

C'est terrible !

En direct de Gaza

Il est 12h30 à Gaza

Deux morts, 5 blessés palestiniens et 50 raids
israéliens partout dans la bande de Gaza jusqu'à maintenant

Ce samedi 4 mai 2019

C'est horrible!

1er MAI 2019 DANS LES RUES DE BORDEAUX 7000 MANIFESTANTS

